

Kultur | 02.04.2025 | Nr. 95/25

Anette Röttger: Das Filmfest Schleswig-Holstein ist eröffnet

Im Rahmen des 29. Filmfestes Schleswig-Holstein treffen sich in dieser Woche Filmschaffende aus Schleswig-Holstein und zeigen in der Landeshauptstadt bis zum 6. April Filmkunst und Kreativität. Dazu erklärt die kulturpolitische Sprecherin Anette Röttger:

„Mit viel Leidenschaft im Haupt- und Ehrenamt haben der Verein Filmkultur Schleswig-Holstein e.V. und die Pumpe in Kiel das Festival der Filmkultur vorbereitet. Ich freue mich über das große Engagement aller Beteiligten. Sie tragen wesentlich dazu bei, dass Filme entstehen, die besondere Einblicke in bislang unbekannte Lebenswelten vermitteln. Die Filme greifen aktuelle Fragestellungen auf oder zeigen unser Bundesland aus neuen Perspektiven.“

Filme dienen nicht nur der Unterhaltung oder der Entspannung. Gute Filme berühren, prägen sich ein und wirken lange nach. Schleswig-Holstein ist nicht nur als Filmkulisse bestens geeignet. Die Menschen im Land zwischen den Meeren sind einzigartig. Unser Land steckt voller filmreifer Geschichten, die entdeckt werden wollen. Ich danke allen, die mit viel Mut und Entdeckergeist zum Gelingen des Filmfestes Schleswig-Holstein beitragen und für ein umfangreiches und vielfältiges Programm gesorgt haben, dass neben Kurz- und Langfilmen auch eine spannende Retrospektive bietet und eine Filmounge vorhält. Ich wünsche dem Festival in dieser Woche gut besuchte Kinos und einen inspirierenden kulturellen Austausch,“ so die Abgeordnete abschließend.